

! ? L'école est-elle à jour ? ! ?

Il fait chaud! Les menaces sur la biosphère s'accroissent. Les mouvements climatiques sont criminalisés. Et l'école accorde toujours si peu de place à la crise environnementale...

## **Quels sont les moyens d'action pour transformer l'éducation face à l'urgence climatique?** *P*

Viens en discuter avec nous!

 **MERCREDI 30 AOÛT**

 **20h15-21h30**

 à Unimail, en salle R040

**Grève du Climat, le Collectif des Enseignant.e.x.s pour le Climat**, ainsi que **End Fossil** (mouvement d'occupations d'écoles en Suisse alémanique) viendront parler de leurs **expériences** et de nouvelles **perspectives**. Puis nous discuterons ensemble de comment **s'organiser concrètement**.

Que tu sois élève, prof, membre de direction, parent d'élève ou simplement intéressé.e.x, tu es concerné.e.x!! Nous nous réjouissons de ta présence et, pourquoi pas, de ta participation à la discussion!

 Partage à ton entourage!

  L'école est à qui?  
Elle est à nous!  



Il fait chaud ! Les menaces sur la biosphère s'accroissent, les mouvements climatiques sont criminalisés... Et l'école accorde toujours si peu de place à la crise environnementale !

## **Quels sont les moyens d'action pour transformer l'éducation face à l'urgence climatique ?**

Dans le cadre d'Alternatiba, le collectif des enseignantexs pour le climat co-organise, avec la Grève du climat, une

**table-ronde**

**le mercredi 30 août de 20h15 à 21h30**

**à UNI MAIL salle MR040**

Avec les retours d'expérience de participant.e.x.s aux occupations de l'Uni de Bâle (End Fossil) et de gymnases en Suisse, de la Grève du Climat et du collectif des enseignantexs pour le climat.

Nous nous réjouissons de discuter des perspectives possibles avec vous !

